

## Optimiza centro mixto antillano la formación laboral.

- Última actualización: Lunes, 19 Febrero 2024 16:36

Escrito por Comunicadora Institucional Antilla

Visto: 137



El centro mixto “Desembarco del Perrit” del municipio Antilla ha puesto especial énfasis a las labores agrícolas, como parte de la estrategia municipal con vista la soberanía alimentaria. Para la escuela antillana está clara la importancia del huerto escolar en la formación laboral de los escolares. En la institución desarrollan las labores agrícolas en sección contraria a las jornadas lectivas, y existe un listado nominal de los estudiantes de preuniversitario y de la Enseñanza Técnica Profesional. Están organizados por brigadas y se citan en horarios escalonados para que no coincidan en el área productiva y de esa forma optimizar la labor.

Hasta el momento se han recogido 109 libras de calabaza, 113 de boniato y 146 de plátano burro, unido a 14 de ajíes. La calidad de las producciones es muy buena, porque se emplean fertilizantes naturales, elaborados en el propio centro, en el área posterior del centro.

En diálogo con Luis Carlos Ramos, director de la institución educativa, refirió que cuentan además con el huerto del cocinero y el jardín de plantas medicinales, y que muy pronto plantarán árboles frutales alrededor de la cerca perimetral.